
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 20/10/2022 
 

L’anno duemilaventidue, il giorno venti del mese di ottobre si è adunato, in seduta 

ordinaria su convocazione del Presidente del 27/09/2022 REGINT/2022/47, per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: ….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente, Lo Sardo F. Umberto assistito, in qualità di 

Segretario, dall’ Istruttore Contabile Sg. Pietro Palumberi. 

Procedutosi alle ore 9,45. all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Prima Concetta, Figuccia Marco, 

Grasso Davide, Lucido Roberto e Stabile Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo F. Umberto 

dichiara aperta la seduta. 

 

Il Cons. Altadonna chiede, se la Presidenza era al corrente della visita di ieri, da 

parte dell’ Ass. allo Sport Figuccia ,presso i locali del Centro anziani, visto che il 

Consiglio non ha ricevuto nessuna comunicazione, perché avrebbe voluto partecipare. 

 

Si dà atto che alle ore 09,47 entra il Presidente Aiello che assume la Presidenza. 

 

Il Cons. Figuccia, in merito a quanto detto dal Cons. Altadonna, rappresenta di avere 

già chiarito la questione col Presidente Aiello, ed aggiunge che è assurdo che il 

Presidente del Centro anziani incitava i presenti ad abbandonare il Centro prima 

dell’arrivo dell’Assessore, che al suo arrivo ha infatti trovato il Centro chiuso, ed è 

gravissimo. Il Cons. ribadisce che bisogna restituire il Centro alla comunità. 

 

Il Cons. Altadonna si ritiene soddisfatto della risposta del Cons. Figuccia, e chiede 

al proprio Capogruppo di chiedere a tutti agli Assessori di condividere gli inviti negli 

account personali dei Consiglieri. Il Cons. rappresenta, inoltre, che le chiavi sono 

affidate ad un privato, che ha facoltà di decidere di chiudere quando vuole, e chiede 

di chi sia la proprietà del Centro. Il Cons. fa presente, altresì, che l’Ass. Mineo, ospite 

in una delle sedute precedenti, aveva dichiarato che avrebbe comunicato alcuni dei 

suoi contatti per la reperibilità, ma la Presidenza ha trasmesso dei contatti presenti sul 

sito istituzionale, e ne domanda il motivo. 

 

Il Presidente Aiello precisa che, al Cons. Grasso è stato girato quello che è stato 

trasmesso dallo stesso Assessore. 

 

Il Presidente Aiello, in merito alla questione del Centro anziani, si scusa con l’Ass. 

Figuccia, ma ha certezza che il Presidente del Centro non possiede un account di PE, 

ed il Presidente stesso, non era a conoscenza della visita. 

 

Il Presidente Aiello aggiunge che, l’A.C. fino alla vecchia consiliatura si è 



completamente disinteressata alla questione di che trattasi, e che la nuova A.C., non 

ha titolo per esonerare dall’incarico il Presidente, in quanto esiste un Regolamento, 

sul quale la Presidenza e l’Ass. Pennino stanno lavorando per una rivisitazione. 
 

Si dà atto che alle ore 09,59 esce il Cons. Lucido. 
 

Il Presidente Aiello comunica che in questi giorni avrà conferma da parte dell’Ass. 

Pennino sulla sua presenza in aula. 

 

Il Cons. Altadonna crede che alla fine, sarà competenza del Sindaco gestire i lavori 

di elaborazione del Regolamento, perché non c’è nessuna attribuzione di competenza 

del Centro, ed è un lavoro da condividere, anche con l’opposizione. Chiede al 

Presidente di non fare confusione tra il ruolo del Consigliere e quello 

dell’Amministratore. 

 

Il Presidente Aiello risponde che mentre il Cons. Altadonna parla di 

Amministrazione, lui parla di Circoscrizione. 
 

Si apre dibattito 
 

Il Cons. Figuccia ricorda al Presidente di coinvolgere il Consiglio per il bene della 

Circoscrizione, e fa presente di non avere ancora una copia del Regolamento del 

Centro anziani. Il Cons. rappresenta, inoltre, di avere presentato, durante una delle 

sedute precedenti, una richiesta scritta che riguardava un’assemblea cittadina per 

giorno 22 c.m., per la quale non ha ancora ricevuto risposta, ed esorta il Presidente 

per l’autorizzazione. 

 

Il Presidente Aiello nomina con l’assenso del Consiglio, scrutatori i Conss. Di 

Prima, D’Agostino e Lo Sardo. 
 

Si dà atto che alle ore 10,15 escono i Conss. Figuccia, D’Agostino e Stabile. 
 

Il Cons. Lo Sardo alle ore 10,16, chiede la verifica del numero legale, si associa il 

Presidente Aiello. 
 

Procedutosi alle ore 10,16 all’appello nominale, risultano presenti il Presidente 

Aiello ed i Conss. Altadonna, Di Prima, Grasso e Lo Sardo. 
 

Vista la mancanza del numero legale il Presidente rinvia la seduta di un’ora. 
 

Procedutosi alle ore 11,16 all’appello nominale, risultano presenti il Presidente 

Lo Sardo ed i Conss. D’Agostino, Di Prima e Lucido. 
 

Vista la mancanza del numero legale il Presidente Lo Sardo rinvia la seduta a 

domani alle ore 09,30.  

 

 

            Il Segretario                                                              Il Presidente 

       Istruttore Contabile                                                    F.to F. Umberto Lo Sardo  

        Pietro Palumberi 
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